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度天然 一ルを見てきました
一般補正があがっていました多度天然プールの被害状況を見てきました。
確かにプールの場所もそうなのですが、上のダムには過去から堆積した土砂等あり、オーバーフローぎみです。
また豪雨があれば、同じようになってしまうような感じです。
むしろ過去から堆積した土砂を取らなければならないと感じました。(減災をする為にも… ･･)
自然災害の残した後も見てください。 以上
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7月中旬よりプール開きを行います。カルキヤ
消毒剤を一切使わずに川の流れの力だけで、
滴潔に保たれており、水も冷たく爽快感は格別
です。 期間中は、金魚つかみなどのイベントも

行われます。 一戸,
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参考に正常な写真も桑名市の
ホームページからカットして入れました。

これでは、安心 ･安全に遊び･泳げませんね。
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中央の看板も当時の水の勢いで
折れていました。
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川の水位はかなり高かったと推測されます。(草木が折れているので分かります)
やはりこの先のダムの中の堆積した土砂を取り除かないと来年また同じような事が発生します。
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